

Mai 2020

1. Ausgangslage

Bis zum 10. Mai sind WAB- Kurse in der Schweiz verboten. Ab dem 11. Mai 2020 dürfen Kurse wieder angeboten werden, allerdings mit folgenden Einschränkungen:

- Gruppen von höchstens 5 Personen (1 Moderator/ Instruktor, 4 Teilnehmende)
- Keine Gruppenfahrten im gleichen Fahrzeug
- Vorhandensein eines Schutzkonzeptes

Das Kursprogramm wird kurzfristig an diese Rahmenbedingungen angepasst.

2. Schutzmassnahmen

Bei allen Kursen sind folgende Massnahmen strikte einzuhalten:

- Info-Flyer BAG im Eingangsbereich und in Schulungsräumen sind gut sichtbar
- Keine persönlichen Begrüssungen und Verabschiedungen mit Hände schütteln
- Sicherstellen, dass der Abstand von 2m beim Empfang, in den Pausen und in den Theorieräumen jederzeit sichergestellt werden kann
- Konzept bei der Begrüssung erläutern (und kranke Personen nach Hause schicken)
- Schutzscheibe beim Empfang
- Bestuhlung ist angepasst und Bodenmarkierungen im Empfangsbereich sind vorhanden.
- Genügend Seife fürs Händewaschen (und Papier- Handtücher zum Abtrocknen / Wegwerfen)
- Desinfektionsmittel im Eingangsbereich, am Schalter und bei den Toiletten
- Fahrten auf der Fahranlage nur mit eigenem Fahrzeug
- Schutzmasken werden den Teilnehmenden auf Wunsch zur Verfügung gestellt (1 Maske pro Person gratis)
- Am Abend werden Tische und Stühle im Eingangsbereich sowie im Theorieraum mit Desinfektionsmittel gereinigt. Zudem sind die Funkgeräte gereinigt.

3. Gültigkeit

Mit diesem Schutzkonzept werden die Anforderungen des Bundes erfüllt. Es ist ab Montag 11. Mai und voraussichtlich bis Samstag 6. Juni 2020 gültig.

Verkehrsausbildungszentrum Erstfeld AG

Walter Epp
Geschäftsführer